



今年度の学校だよりの題は、シンプルに「白岩小通信」としました。学校での子どもたちの様子や保護者・地域の皆様に発信したい内容を掲載してまいります。前年度の「飛翔」同様、よろしくお願いたします。今年度は「夢・励み・叶う」を合い言葉に、子どもたちも教師も「夢・目標」をしっかりと持って、日々努力し続け、ひとつひとつそれを叶えていけるようなチャレンジの年にしていきたいと思っています。

新年度スタート



4月6日（金）、いよいよ平成24年度がスタートしました。

「着任式」では、高瀬小学校から転入した宗像先生を子どもたちに紹介し、ご挨拶をいただきました。

新6年の今泉さんが代表して、立派に歓迎の言葉を述べました。3・4年複式補正の皆川先生は11日に出勤となります。

続く「始業式」では、校長から今年度も「やさしい子」「かしい子」「げんきな子」「やりぬく子」をめざしていきましょう。

今年1年間、学校全体で以下の3つを「目標」にしてチャレンジしていきましょう、と話がありました。

- 1 全校読書総冊数 3000冊を突破しよう。
- 2 「走る」「跳ぶ」の運動チャンピオンをめざそう。
- 3 事故ゼロ・けがゼロ、いじめゼロをめざそう。



職員着任式

よろしくお願いたします

こちらこそ

ぴかぴかの一年生 入学式

入学式ではぴかぴかの新入生が入学しました。2年生に手を引かれて一緒に入場です。ついこの前まで一年生だった2年生がぐっとお兄さん・お姉さんに見えました。

1年生は担任の角田先生から名前を呼ばれると、みんな大きな声で元気よくお返事ができました。



校長から新しい教科書も授与したときも「ありがとうございます」とはっきりとお礼を言うことができ、すばらしいと思いました。1年生にとっては、小学校でどんなお勉強をするのか、興味津々のことでしょう。全職員で大切に育てていきます。

【1年生の保護者の皆様へ】

9日（月）から「学校って、楽しい」と喜んで登校できるようにしていきたいと思っています。はじめは違った環境で疲れることもあると思いますので、休養と睡眠を十分とって次の日に臨めるようにご配慮ください。詳しくは学校から配布される学年だよりなどをご覧ください。

ご不明な点があれば、遠慮無く担任や学校にお尋ねください。



今年度から3・4学年が複式学級

在籍児童数の関係から、今年度から3・4学年が「複式学級」となりました。県から1名の非常勤時間講師が配置されますので、担任をサポートし協力し合っ
て学習指導に当たっていくこととなります。生活単位としては、3年生と4年生
は同じ3・4年教室（中央階段を2階に上がってすぐ）で朝の会、給食等を一緒
にします。詳しくは、6日に配布した文書をご覧ください。



郡山二中の入学式

入学生代表のあいさつ

4月6日（金）の1時30分から郡山市立第二中学校の入学式に参加してきました。増子さんが入学生の代表として壇上に立ち、立派なあいさつを行いました。多くの入学生、保護者、来賓の見守る中、堂々と落ち着いて発表できたのはすばらしいことです。

当日は何人かの卒業生が小学校に立ち寄ってくれて、中学校や学級の様子などを笑顔で先生方に話してくれました。これから、大きな波にもまれながらもしっかりとそれを乗り切っていってほしいと願います。白岩小の卒業生の活躍を転任した前担任の菊田先生も教職員も後輩たちも見守っていきます。がんばってください。



万が一への備え 災害時の引き渡し調査（本日配布）

◆◆◆学校では大切なお子様を預かっています。◆◆◆

本校では、万が一の地震等の災害を想定して、「児童が学校にいるとき」「児童の登下校中」「校外学習に参加しているとき」「週休日・長期休業中のとき」に場合分けをしてフローチャートのマニュアルを作成しています。

3.11のように「児童が学校にいるとき」の災害を想定して大規模の地震や事件等により児童を安全かつ迅速に保護者の皆様に引き渡す必要がある場合の対応として「児童引き渡しカード」の整備を行い、万が一の対応をしていきます。お忙しいところとは存じますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

※ 本校では携帯による一斉メール配信は行っておりませんが、ホームページでの「緊急情報」を発信する場合がありますので、ご承知おきください。「児童引き渡し」は教育委員会の指示等により、校長が判断します。

めあすとして震度5弱以上（それ以下でも通学路やインフラの状況により判断）の場合は確かな方へのフェイス to フェイスの人的な引き渡しを原則とします。引き渡しまでは、学校として責任を持って児童を保護します。

白岩小ホームページをご覧ください



子どもたちの元気を発信し続ける学校・白岩小学校では、今年度もホームページで元気いっぱいの子どもの様子や学校の様々をお知らせ、ホットな情報をできるだけこまめに発信していきたいと思っております。緊急連絡や大事な情報も紙のお便りと同時に発信いたしますので、アクセスしてチェックしてください。なお、携帯でQRコードを読み込んでアクセスすることもできます。